

Oui, le Saint-Esprit est une « personne » (quelqu'un). Le Consolateur enseigne, rappelle les paroles et rend témoignage de Jésus¹. Il parle et entend², il prie (intercède)³, il est possible de lui mentir⁴, le tenter⁵, l'attrister⁶, ce sont toutes des caractéristiques d'une personne.

Le Saint-Esprit est Dieu

Le Saint-Esprit est appelé 📖 Actes 5.3-4

Le Saint-Esprit possède des perfections divines (que nulle créature ne possède) :

Il est (sait tout) 📖 1 Corinthiens 2.11b

Il est (partout) 📖 Psaumes 139.7

Il est 📖 Hébreux 9.14

Images utilisées pour parler du Saint-Esprit

Le (📖 Jean 3.8) : plein de force, invisible et mystérieux (il va où il veut).

La (📖 Luc 3.22) : symbole d'innocence (Mt 10.16), de douceur.

Le (📖 Actes 2.3-4) : symbole de la présence de Dieu (Ex 19.18), purifie (Lc 12.49), éprouve (1Co 3.13).

Pentecôte est la fête de la réception de la loi au mont Sinaï, au Sinaï il y avait du et à la Pentecôte les langues de

L'..... (📖 Jean 7.38-39) : lave et purifie, vie et mouvement.

Le (📖 Eph 1.13-14) : la garantie de la vie de Christ en nous et la vie éternelle dans le royaume de Dieu.

Le Saint-Esprit est une personne

Le Saint-Esprit n'a pas de corps, car Jésus a dit qu'un esprit n'a (📖 Luc 24.39). Mais même s'il n'a pas de corps, le Saint-Esprit est une personne.

(Actes 5.3) On ne peut pas mentir au vent, à une puissance, mais à une personne !

Lisez Actes 10.38 et Romains 15.13 en remplaçant Saint-Esprit par puissance. Est-ce que les phrases ont encore un sens ?

Qu'est-ce que cela signifie ?

Qu'est-il possible de faire au Saint-Esprit ? (Ac 7.51; Hé 10.29) ⇒ ce que l'on ne peut faire qu'à une !